
  

 
1. Acta de la sesión de fecha  24/11/08.  
    Se aprueba sin modificaciones el acta de la sesión 19/2008 de fecha   24/11/08. 
     (6 en 6) 
 
2. Nota de Viviana Gubitosi solicitando apoyo económico para los gastos de avión   
    desde Montevideo a Sherbrooke donde realizará sus estudios de doctorado.  
     Se otorga el apoyo económico por la suma de $ 9.300. 
     (6 en 6) 
      
3. Informe de la comisión asesora integrada por E. Mordecki, M. Paternain y R. Ures   
    que entendió en el pedido de Jorge Iglesias de ingreso al área como investigador. 

 En vista del informe presentado por la comisión asesora se eleva a la Comisión Directiva   
 con la recomendación de aprobar el ingreso de Jorge Iglesias  como investigador del área 
de matemática Grado 3.  

     (6 en 6) 
 
4.  Nota de Jorge Groisman solicitando la renovación de la beca de posdoctorado. 
     Se resuelve pasar la solicitud a informe de una comisión asesora integrada por M. 
      Paternain, E. Mordecki y  R. Ures. 
           (6 en 6) 

5. Informe de la comisión asesora integrada por W. Ferrer, E. Mordecki y M.  
    Paternain sobre el pedido de ingreso de J. Groisman como investigador del área. 
    Se resuelve solicitar a la comisión asesora integrada por W. Ferrer, M. Paternain y E. 
    Mordecki una evaluación de las publicaciones enviada y en elaboración. Se exhorta a la 
    comisión que por favor envíe el informe para la próxima sesión. 
         (6 en 6) 

Sale de sala G. Mata 
 
  6. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 6 de la sesión de fecha 26/11/08 sobre 
     la culminación de estudios de la maestría de Gustavo Mata. 
    De acuerdo a la resolución No. 6 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a   
    continuación, se deja constancia que el estudiante G. Mata culminó sus estudios de 
    maestría. Se eleva a la Comisión Directiva para su aprobación. 
      (5 en 5) 
 
 
 
 
 
    Transcripción de la resolución: 
     Culminación de estudios de la maestría de Gustavo Mata. 
      Visto los antecedentes y la escolaridad del estudiante Gustavo Mata, se deja 
      constancia que el estudiante  ha cumplido con los requisitos requeridos por el plan  de estudios de la 

maestría y por lo tanto se recomienda al Consejo Científico  que se dé trámite al título.(3 en 3) 
  

Entra a sala G. Mata 
   



6. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 7 de la sesión de fecha 26/11/08 sobre la 
    propuesta de fecha e integración de tribunal  para la defensa de tesis de maestría de 
   Viviana Gubitosi. 
     De acuerdo a la resolución No. 7 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a 

continuación, se recomienda aceptar la propuesta de integración de tribunal y la fecha 
para la defensa de tesis de la estudiante Viviana Gubitosi. Se eleva a la Comisión 
Directiva para su aprobación. 

     (6 en 6) 
 
      Transcripción de la resolución: 
      Nota de M. Lanzilotta proponiendo la integración de tribunal para la defensa  de tesis de maestría d 

Viviana Gubitosi para el 22 de dic y la integración: A. Jones, J. Vieitez y M. Lanzilotta. 
      Se recomienda aceptar la integración del tribunal y la fecha para la defensa de la tesis de maestría. (3 en 3) 
       
7. Resolución  de la Comisión de Posgrado No. 8 de la sesión de fecha 26/11/08 sobre 

solicitud de ingreso al doctorado de la estudiante Leticia Morales. 
  De acuerdo a la resolución No. 8 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a  
      continuación, se recomienda aceptar el ingreso al doctorado de la estudiante Leticia 
      Morales. 
     (6 en 6) 
 
    Transcripción de la resolución: 

Nota  de Leticia Morales solicitando el ingreso al doctorado.  
      Se recomienda el ingreso al programa de doctorado. Se mantiene en el orden del día   
      el plan de trabajo presentado y la designación de orientador. (3 en 3) 
 
8. Resolución de la Comisión de Posgrado 9 de la sesión de fecha 26/11/08 sobre las   
     modificaciones hechas por el Consejo Científico al reglamento de maestría:   
     Se eleva a la Comisión Directiva el reglamento de maestría  con las modificaciones 
     hechas en la sesión pasada.  
    (6 en 6) 
 

9. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 2 de la sesión de fecha 3/12/08 sobre la 
    propuesta de fecha e integración de tribunal para la defensa de tesis del estudiante  
    F. Dalmao: 

De acuerdo a la resolución No. 2 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a  
continuación, se recomienda aceptar la propuesta de integración de tribunal y la fecha 
para la defensa de tesis del estudiante F. Dalmao. Se eleva a la Comisión Directiva para  

     su aprobación 
    (6 en 6) 
 
 
 
     Transcripción de la resolución: 
     Nota de E. Mordecki proponiendo la integración de tribunal para la defensa de tesis de maestría de 
     F. Dalmao por E. Canale, F. Cucker, P. Monzón, M. Wschebor y E. Mordecki para el 29 de diciembre a las   
     14.00 hs. 
     Se recomienda aceptar la integración del tribunal y la fecha para la defensa de tesis de 
     maestría. (3 en 3) 
 
 



10. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 3 de la sesión de fecha 3/12/08 sobre el 
      plan de trabajo presentado por L. Morales y designación de orientador. 
     Vista la resolución No. 3 de la Comisión de Posgrado, que se transcribe a continuación,  
     se resuelve aceptar el plan de trabajo presentado y se designa como orientadores a A.   
     Portela y A. Rovella. 
     (6 en 6) 
Transcripción de la resolución: 
Plan de trabajo presentado por L. Morales para su ingreso al doctorado y designación de orientador. 
a) Se designa como orientador a A. Portela y como co-orientador a A. Rovella.  b) Se aprueba el plan de 
trabajo presentado.(3 a favor, 1 abstención) 
 
11. Resolución de la Comisión de Posgrado No.4 de la sesión de fecha 3/12/08 sobre el 

plan de actividades de la maestría presentado por el estudiante Pablo Lessa. 
     Se toma conocimiento. 
      (6 en 6)      
 
Transcripción de la resolución: 
Plan de actividades de la maestría presentado por el estudiante Pablo Lessa. 
Se aprueba el plan de actividades presentado por el estudiante. (4 en 4) 
 
12. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 7 de la sesión de fecha 3/12/08: Apoyo 

a Tesis de Maestría y Doctorado. 
     De acuerdo a la resolución No. 7 de la Comisión de Posgrado se confirman como 

estudiantes  de la maestría del área a: A. Artigue, Viviana Gubitosi, Elisa Grin, Pablo 
Lessa, Claudio Qureshi, Alejandro Cholaquidis, Fabián Crocce, Federico Dalmao, Dalia 
Artenstein, Damián Ferraro y Ma. Inés Fariello. 

    Se confirman como estudiantes de doctorado del área a: Marco Scavino, Mauricio 
    Achigar, Serge-Olivier Lux, Mathías Bourel, Diego Armentano, Rafael Potrie, Laura 
    Aspirot y Gustavo Mata. 
       (6 en 6)  

13. Solicitud de Gonzalo Tornaría de mantenimiento de la beca de posdoctorado hasta 
      el  31 de dic. 2008. 
     Se mantiene la situación anteriormente resuelta y como consecuencia queda cancelada la 
     beca a partir del 1/11/08. 
    (6 en 6) 
 
14. Funcionamiento de las PMU. Informe de J. Cortazzo sobre las  revistas que llegan  

por intercambio con las PMU. Se solicitó a W. Ferrer y R. Markarian que 
manifiesten su conformidad de continuar como editores de las PMU. Además se 
solicitó que presenten un informe de la situación de las PMU. 

     Se mantiene en el orden del día. 

15. A pedido de E. Mordecki como coordinador de la Maestría en Ingeniería 
Matemática designar un referente del área. 

     Se mantiene en el orden del día. 

  

16. Informe de R. Ures sobre becas de posgrado  
      Se invita a R. Ures a la próxima sesión del CC. 



 
17. Invitación de la Subcomisión de Posgrado en Ingeniería Matemática  a las   
     Jornadas de Ingeniería Matemática 2008. 
      Se toma conocimiento y se agradece la invitación. 
     (6 en 6) 
 
18. El Coordinador informa de las resoluciones adoptadas por la Comisión Directiva: 

a) La comisión de Bioinformática quedo integrada por Ricardo Fraiman, Mariela 
Torre, Hugo Naya, Dina Wonsewer, Fernando Alvarez, y los suplentes son M. 
Gómez, M. Paolino y G. Guerberoff.   

b) Sobre el planteamiento hecho de revisar el reglamento que impide a los 
investigadores del segundo nivel dirigir tesis de doctorado, no hay acuerdo de 
modificaciones 

 
19. Aspiraciones presupuestales.  Alículotas para los investigadores a partir de 
      enero 2009. 
      Se mantiene en el orden del día la instrumentación del otorgamiento de alícuotas. 
 

20. Nota de W. Ferrer presentando su renuncia como investigador del área. 

       Se mantiene en el orden del día. 
 

  

 
 


